

## Felix Salten an Arthur Schnitzler, [10. 1. 1897]

Lieber Arthur, ich muß Sie nothwendig noch heute Abend sprechen. Um 12 etwa werde ich Sie im Arcaden-Café erwarten. Kommen Sie hin, ja?

Herzlich

Salten

© CUL, Schnitzler, B 89, A 2.

Karte, 142 Zeichen

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »10. 1. 97« und die Tagesangabe ungenau eingekringelt

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »84«

<sup>1</sup> *heute Abend sprechen*] Paul Blasel hatte zum Jahreswechsel bekanntgegeben, dass er nach zwei Spielzeiten die Leitung des *Stadttheaters* in Teplitz mit Ablauf der Saison zurückgeben werde. Salten bemühte sich um die Nachfolge. Am Abend versuchte er (vergeblich), von Schnitzler das Geld für die Kaution zu leihen. Zwei Jahre später wurde der Plan von Salten nochmals aufgenommen, Felix Salten an Arthur Schnitzler, 6. 5. 1899.

### Erwähnte Entitäten

Personen: Paul Blasel, Felix Salten

Orte: Café Arkaden, Teplice, Wien

Institutionen: Stadttheater (Teplitz)